
 

 
 

 

 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 09. Juli 2020 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

 

 

Betreff: Radwegeausbauprogramm 

 

Wann wird es ein konkretes Umsetzungsprojekt für die Radverbindung St. Peter – 

Inffeldgründe - Technische Universitäten - Kaiser-Josef-Platz (Ringanbindung) geben, für 

die bereits Planungen der TU existieren, die jedoch im Radwegeausbauprogramm derzeit 

nicht weiter konkretisiert wird? 


